
дневник

ЯвЪ
Дорогой дневник, сегодня мы 
представляем на общий суд нашу 
четвертую, последнюю в этом 
лагере, работу. Все классно: не 
только в моей команде, но и во 
всем лагере царит атмосфера 
позитива. Я пока не особо хочу 
домой, потому что здесь реально 
очень весело, познавательно, 
невероятно интересно. Я радуюсь 
каждому проведенному здесь дню. 
Такое огромное количество добрых, 
веселых, отзывчивых людей и сразу в 
одном месте я вижу впервые.
Работа в редакции движется и не 
останавливается. А вчера прошел 
фестиваль непрофессиональных 
танцев. Это было что-то невероятное! 
Поначалу я была в шоке, когда 
мне сказали, что надо непрерывно 
танцевать 2,5 часа. Мне казалось, 
что это будет очень трудно, и я не 

выдержу, но оказалось, что ������������������ 
– это здорово. В этом фестивале мы 
проявили командный дух. Даже если 
вначале мы никак не могли обрести 
синхронность наших действий, то 
после первого часа мы стали как 
одно целое. Несмотря на ужасную 
усталость, нам удалось выполнить 
достаточно трудную поддержку 
– четырехъярусную пирамиду. Это 
очень приятно! Во время репетиции 
нам не удавалось этого выполнить, 
но на выступлении нам помог наш 
командный дух.
Я так рада, что мы продержались 
весь ��������� в танце, и нам удалось��������� в танце, и нам удалось в танце, и нам удалось 
войти в тройку лидеров. Я очень 
рада, что смогла принять участие 
в этом мероприятии. У меня море 
эмоций, однако валюсь с ног от 
усталости. Спокойной ночи! Сладких 
снов!

Ксюша Грач
Мой милый дневник! Сегодня очень 
знаменательный  для меня день, 
мой День Рождения! Все началось 
с самого утра, вернее с ночи. 
Первым человеком, который меня 
поздравил, была Ася Сидько. Затем 
меня поздравляло мое агентство 
«ЯвЪ». Я была рада, что меня 
окружают хорошие люди, которых 
я уже успела полюбить. Ты даже не 
представляешь, каково это! Столько 
внимания, теплых слов и добрых 
взглядов, что хочется расплакаться 
от счастья! Это и случилось со мной 
на общем круге. Мне посвятил 
песню один очень хороший мальчик 
Алеша Доронин. «Какой же я 
журналист, если даже не смогла его 
разоблачить» - подумала я. А еще 
про меня написали  все восемь газет! 
Вот, например, агентство «Ветер 
Перемен» потратили на меня 
ЦЕЛУЮ страницу для фотографии и 
написали стихотворение! Совсем не 
ожидала такого поворота событий! 
Агентство «Different� ���e� ��������e�» 
написали про меня в рубрике ЖЗЛ, 
очень приятно, когда тебя относят к 
замечательным. «ЗАО Плафон», на 
мой взгляд, самое доброжелательное 
агентство из всех нас. Хочу  
поблагодарить все агентства за ваше 
внимание ко мне! МНЕ ОЧЕНЬ 
ПРИЯТНО! СПАСИБО!

мой дневник

Наташа Згурская
Существует одна история о том, как 
в далеком прошлом жил дровосек, 
который вырубал деревья. Эти деревья 
использовались королевством для 
казни людей на костре. Дровосек 
знал это, но продолжал заниматься 
неблагородной работой.

А правильно ли 
это? Понимал ли 
он, что каждый 
день взмахом 
своего топора он 
лишал жизни, 
как минимум, 
одного человека? 
Всегда ли человек 
осознает то, что 
он делает?
Очень часто 
люди даже не 
задумываются о 

последствиях своих действий. Так и в 
этой ситуации дровосек, выполняя свою 
работу, знал, на что она направлена, 
но он был равнодушен к этому. Его 
волновала только собственная выгода. 
И это очень печально, ведь в жизни 
мы также часто выполняем работу, 
которую от нас требуют, а не ту, которая 
нам по душе. Важно заниматься 
именно тем делом, за последствия 
которого ты можешь отвечать. Работа 
по призванию приносит неоценимую 
пользу не только обществу, но и самому 
себе.

история о нравственности
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Леша Доронин
Опровержение слухов
Вот уже во второй раз наша газета 
постарается опровергнуть многие слухи, 
которые бродят по нашему лагерю 
и создают большой резонанс среди 
участников агентств. 
По лагерю ходит слух о том, что смешного 
делали участники газеты «Ветер перемен» 
после отбоя под деревом. На самом 
деле, ребята оказались там совершенно 
случайно, а те, кто увидел их там, просто 
объелись «картохи». 
Еще одно ложное предположение, что 
фотография Ксюши Грач помещена в 
газете «Ветер перемен» из-за недостатка 
информации, является не больше, чем 
просто слухом, так как ребята поместили 
фото только из чистых и искренних 
побуждений, желая сделать человеку 
приятное. И у них это прекрасно 
получилось.
И напоследок, хочется сказать, что мы 
даже рады, что слухов в лагере становится 
все меньше и меньше. Пусть работы у 
нас от этого становится меньше, но сам 
факт, что ребята действуют искренне и 
бескорыстно, заставляет радоваться.

опровержение слухов

ЯвЪ-��������������������������������
Мкртчян Армен, Оля Лисицына, 
Ксюша Грач, Леша Доронин, Ая 
Есаян

Этого ждали! Этого хотели! Этого не 
хватало! И это совершилось! 
Впервые за всю историю весеннего 
«Спасателя» 2007 корреспонденты и 
редакторы, провайдеры и фотографы, 
PR-агенты и администраторы сняли-агенты и администраторы сняли 
фотоаппараты со своих шей, забросили 
свои блокноты и газеты, чтобы дать 
волю эмоциям и получить заряд 
энергии от баскетбольного мяча. Это 
был священный мяч, который агентство 
«ЯвЪ» подарило своей дорогой Ксюше 
Грач. 
На поле присутствовали представители 
многих агентств и некоторые 
провайдеры. Счастливые лица и 
огонек в глазах – все это сопутствовало 
увлекательной игре.
Все соответствовало настоящему 
баскетбольному матчу: трибуны 
ликующих болельщиков, из которых 
самыми яркими оказались Ася Сидько, 
Саша Иливерова, которые весело и 
задорно комментировали матч. 
Вам скучно? Вы не можете найти себе 
место? Тогда ждем вас сегодня после 
тихого часа на баскетбольной площадке! 
Вы получите заряд позитивного 
настроения.

ЯвЪ-��������������������������������
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портрет

ЯвЪ
слово редактора

А мы нашли
Маша Дедяева
Агентство «А мы нашли!» 
вызывает исключительно 
позитивные эмоции. Наблюдая 
за искусно работающими 
редакторами, корреспондентами, 
администраторами, PR-агентами,PR-агентами,-агентами, 
сразу становится ясно, что таким 

должно быть настоящее агентство. 
Несмотря на то, что агентство 
составляют люди кардинально 
разные, их отличительными 
чертами являются упорство, 
оригинальность и желание 
работать. А вот о плодах их 
деятельности мы можем судить по 
очень неплохим результатам.

Не кривя душой, могу сказать, что 
ребята очень тепло относятся друг 
к другу, они всегда готовы помочь 
не только своему агентству, но 
и окружающим. Остается лишь 
не терять такой продуктивности 
в работе и радовать нас всех 
отличительными статьями.

Портрет с Таней Тюковой

Екатерина Чашечкина
Корр.: Мы знаем, что ты 
состоишь в организации. В какой 
организации, и какую роль ты в 
ней занимаешь?
Таня: «Цивилизация юных». Там 
мы пишем социальные проекты, 
также мы проводим ежегодные 
фестивали, которые проходят в марте. 
Они представляют собой политико-
экономическую игру с элементами 
прессы и социальных опросов. Сама 
собираюсь учиться в дальнейшем 
на экономиста, поэтому обычно я 
принимаю непосредственное участие 
в экономической игре и работаю в 
банке.
Корр.: Чем занимаешься? Твое 
хобби?
Таня: 10 лет занималась спортивным 
плаванием и получила первый 

взрослый 
разряд. Хобби 
– конный 
спорт.
Корр.: 
Недавно ты 
участвовала 
в сценке 
в роли 
дракона, и 
получилось 
очень 
забавно. Нам 
показалось, 
что ты 
неплохо бы 
смотрелась 
на детских 

утренниках. Не находишь?
Таня: У меня с самого детства мечта 
играть в театре. Но так как сейчас 
очень сложно поступит в театральное 
училище, то я решила пойти на 

экономиста. А повеселить детей я 
всегда рада.
Корр.: Насколько ты 
общительная? Много ли у тебя 
друзей? 
Таня: Могу назвать себя общительным 
и открытым человеком. У меня есть 
куча друзей. Лучший друг сейчас 
находится на смене, но у него куча 
проблем, поэтому мы мало общаемся. 
Мне очень обидно.
Корр.: Почему ты в Детском 
движении?
Таня: Потому что люди здесь 
креативные, активные и интересные. А 
еще я люблю помогать людям.
Корр.: Есть ли что-нибудь, что 
тебя беспокоит?
Таня: Национализм. Я не понимаю, 
какое право националисты имеют на 
то, чтобы гнобить другие нации, ведь 
они совершенно такие же. Все люди 
заслуживают жизни и уважения.

выпуск 4

афоризмы
Наташа Згурская, Екатерина Чашечкина

«Молчи, пока ты не в состоянии сказать нечто 
такое, что полезнее твоего молчания». 

Архимед

Очень много говорят о ценности человеческого 
молчания. Об этом слагаются пословицы, 
стихотворения, присказки. А что думают о ней 
участники нашего лагеря...

«Лучше молчать, а не забивать свою речь 
ненужными словами, пустословить, пока ты не 
найдешь для себя истину, которую ты считаешь 
для себя настоящей».

Катя Фоменко
«Пока не подумал – молчи. Не стоит говорить 
бессмысленные фразы, чтобы заполнить пустоту».

Ксюша Демидкина
«Молчание – золото. Молчи до того момента, 
пока не поймешь, что твои слова важны». 

Катя Каськова
«Сперва думай, а потом говори».

Наташа Амосова
«Промолчи - за умного сойдешь». 

Малявочка
«Иногда небрежно выброшенное слово меняет 
все, словом можно ранить человека».

Дарья Козина
«Иногда говоря, не подумав, можно сказать такую 
глупость, что потом становиться стыдно. �.�.: Что�.�.: Что.�.: Что�.: Что.: Что 
со мной часто случается»

Даша Карецос

про людей
Лена Москвина
1. Твой самый безумный поступок?Твой самый безумный поступок?
2. Как ты представляешь себе своюКак ты представляешь себе свою 
будущую жизнь?
3. Какие мелочи жизни приносят тебеКакие мелочи жизни приносят тебе 
радость?
4. Что для тебя цель, а что мечта?Что для тебя цель, а что мечта?
5. Назови свою цель и свою мечту.Назови свою цель и свою мечту.Настя 
Гринцевич: 
1. Пока в моей жизниПока в моей жизни 
таких поступков не 
встречалось, и надеюсь, 
не встретиться.
2. Она должна бытьОна должна быть 
активной, проходить 
в общении с людьми, 
обязательно быть 
связанной с Детским 
движением. Работа 
должна мне нравиться, а еще у меня 
будет семья и четверо детей.
3. Для меня все то, что приносит радость,Для меня все то, что приносит радость, 
не может быть мелочью. Это приятно, 
и тот, кто делает это, вкладывает в это 
душу. 4. У меня есть несбыточная мечта4. У меня есть несбыточная мечтаУ меня есть несбыточная мечта 
и мечта-цель. Та, к которой я стремлюсь, 
но вряд ли ее достигну. Мечта-цель – это 
то, к чему я стремлюсь и обязательно 
добьюсь.  5. Мечта – научиться летать,5. Мечта – научиться летать,Мечта – научиться летать, 
а также хочется, чтобы мне подарили 
время, те люди, которые проводят его 
бездарно. Мне это очень нужно, так как 
его у меня почти нет… А моя цель на 
ближайшее время – стать провайдером!
 

Настя Коптенко:
1. В шестом классе я и три моиВ шестом классе я и три мои 
одноклассника были очень активны. 
В один прекрасный день мы залезли 

на самый верх колеса 
обозрения, которое не 
работало! Парк тогда 
был закрыт. Снял нас 
оттуда директор парка, 
приехали родители… 
Как вспомню… Ужас!
А еще как-то раз 
с друзьями мы 
пробрались на 
таможню, где играли в 

войну, убегая от охранников. Но потом 
нас все-таки поймали, а мы сказали, 
что пришли к папе, они пошли узнать, 
правда это или нет, а с нами остался один 
человек, мы поплакались и уговорили 
его нас отпустить. Он согласился! Вот 
так. 
2. Активная и интересная. Я снимусь в 
кино, сделаю открытие в области химии 
и выпущу свой сборник стихов. 
3. Улыбки людей. Видеть, когда люди 
счастливы!
4. Цель – это то, к чему стремлюсь и 
знаю, что добьюсь. Мечта – это то, что 
хочу, но не получится исполнить.
5. Моя мечта: я хочу, чтобы мне 
поставили памятник, хочу звезду на 
голливудской 
 аллее славы и хочу, чтобы все 
были счастливы…


